

久保中地区 青少年健全育成会だより

久保中地区青少年健全育成会 広報部

〒515-0033

三重県松阪市垣鼻町一七九〇-一

久保中学校内 TEL 〇五九八-二二-二〇四二



第四十六回文化祭『熱意よ響け！久保中魂 みんなの心をつなぐ文化祭』 久保中学校

十一月四日に、第四十六回久保中学校文化祭が行われました。去年、一昨年と長引くコロナ禍で、例年のような文化祭ができませんでしたが、今年度は全校生徒が体育館に集まり、一年ぶりに合唱コンクールができました。各クラスが一丸となって取り組んだ合唱はどれも素晴らしく、



特に三年生の合唱は今までの経験や思いが込められており、心に響きました。学年の展示では、それぞれの個性が光っていて、「久保中魂」そのものでした。私達生徒会役員は例年通りの文化祭は初めての経験だったので、何度も話し合い、自分たちに出来ることを考えました。そして先生や生徒、保護者の方など、関わってくれたすべての人の協力のおかげで「みんなの心をつなぐ文化祭」にすることができました。

コロナ禍に響け結太鼓！

第二小学校

第二小学校では、毎年地域の方に来ていただいて三・四年生が結太鼓の指導を受け、二月に実施する学習発表会で演奏しています。子どもたちは休み時間にも自主的に集まって練習し、体育館からは「ハッ！」「ソーレ！」と気合の入った大きな掛け声とともに、「ドンドンドン！ ドドンドン！」と心地よい太鼓の音色が聞こえてきます。そしてその様子を先輩である五・六年生が見守っています。子ども用の太鼓の半分は、卒業していった去年の六年生が、卒業制作で残していつてくれたものです。

学習発表会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、残念ながら今年度も動画配信になり、保護者の方には子どもたちのタブレット端末で観ていただくことになりましたが、子どもたちは手にいっぴいまめを作ったり、筋肉痛になったりしながら、今日も太鼓を叩き続けています。来年は、全校児童や保護者、地域の方々の中で演奏できることを皆が願っています。





緊張の中で…(学年発表会)

第五小学校

第五小学校では、十二月から二月にかけて、各学年で発表会を行いました。以前は、全校での人権集会・発表を行っていましたが、コロナ禍で学校行事の内容が変更され、この形になって二年目になりました。

発表会では、各学級で、人権のことや今まで学習してきたことについて発表をしました。発表の題名は、一年生「できるようになったよ」二年生「あしたへジャンプ」三年生「レッツ スタディ」四年生「今までのわたし、これからのわたし」五年生「地域の偉人 松浦武四郎に学ぼう」六年生「わたしたちの人権学習」を発表しました。

保護者の方に学校へ来てもらう機会が少なくなっている中、子どもたちのがんばっている姿を見ていただくことができよかったです。



チャレンジ集会

徳和小学校

十二月六日にチャレンジ集会がありました。チャレンジ集会とは、六年生が二十種類のゲームを企画・運営し、五年生が中心となって、なかよし班で一緒に活動することで交流を深める行事です。

六年生は、ルールを工夫し、どの学年も楽しく参加できるように運営しました。また五年生も初めて、リーダーとしての活動に苦戦しながらも最後までやり遂げました。

チャレンジ集会を成功でき、満足げにしている六年生、リーダーとしての活動をやり切り、力を尽くした五年生、二十種類のゲームを思いっきり楽しんだ一年～四年生、みんなが充実した時間を過ごすことができました。



神戸公民館

香りと食味を堪能

第五小学校の子どもたちの楽しそうな声が響き、神戸公民館全体が良い香りに包まれた行事（公民館講座）についてご紹介します。

まず、夏休みの「茶道教室」です。八月三日、若山雅代さんと茶道部の皆さんを講師に、茶道の作法を学ぶとともに、点てていただいた抹茶を味わいました。子どもたちは、伝統文化のもつ儼かな雰囲気を感じながら、お茶の味と香りを楽しみました。

また冬には、「親子料理教室」が開催されました（十二月四日）。食生活改善推進員さんと「はる



る」の管理栄養士さんから、「菜の花ポール（肉しゅうまい）」と「ミネストローネ」の作り方を教わりながら、その料理をいただきました。ていねいな教え方に加えて、子どもたちには自分の作った一品（いっぴん）ですもの、美味しかったにちがいません。

神戸公民館では、今後も思い出に残るような行事を企画し、運営していかうと考えています。

東公民館

みんなで楽しんだ「映画上映会&ミニ縁日」

東公民館では、東住民自治協議会や第二隣保館と連携して、様々なイベントを行っています。今年度は初めての試みとして、映画上映会とミニ縁日を行いました。

映画上映会では、子どもたちも喜ぶ「BOSS BABY（ボス・ベイビー）」を上映しました。みんな夢中になって映画を観ていました。

ミニ縁日では、輪投げやおもちの魚釣りなどを行いました。ゲームを楽しんだり、お菓子や景品をもらったたり、とても喜んだ様子でした。



昨年度まではコロナにより多くのイベントが中止となってしまうましたが、今年度からは徐々に再開をしています。大人と子どもたちがふれあう機会を増やし、みんながたくさん交流できる活動をしていきたいと思えます。



第二地区まちづくり協議会

第二の子に安全で楽しい子ども時代を

私たち第二地区まちづくり協議会は、第二小学校の校区内の十三の自治会を活動地域とする地域住民・団体で構成される協議会です。

その活動は、防犯・防災、交通安全、社会教育活動から福祉活動まで幅広いものです。その中の福祉活動では、私たちはいつもこの地域の子どもたちが安全で楽しく成長して欲しいとの思いを込めて、第二小学校の関係者のみなさまとつしよに行っています。本年度は、子どもたちを対象に、夏休み期間に入る前の水難防止講座、また秋には認知症の方への理解と思いやりのある接し方を学習する認知症キッズサポーター養成講座、年を明けて、昔の遊び体験等々の活動をしました。

今後もさらにこれらの活動を充実し、地域で育つ子どもたちの安全と楽しい思い出を提供したいと考えております。



二〇二二年度久保中校区青少年健全育成会活動報告

- 五月 〔中止〕 第一回役員会
- 五月 会計監査
- 六月 〔中止〕 総会
- 六月 〔中止〕 第二回委員会
- 六月 〔中止〕 第一回広報部会
- 六月 〔中止〕 第一回補導部会
- 六月 〔中止〕 第一回育成・研修部会
- 七月 〔中止〕 祇園祭パトロール
- 八月 〔中止〕 校区夜間パトロール
- 十月 〔中止〕 久保中地区青少年健全育成会講演会
- 十月 〔中止〕 青少年育成のつどい講演会
- 十一月 「育成会だより」発行
- 十一月 氏郷祭パトロール
- 十一月 〔中止〕 第三回役員会
- 二月 〔中止〕 第四回役員会
- 三月 「育成会だより」発行
- 三月 初午祭パトロール